



学
校
通
信

みなみ

伊勢崎市立南小学校
第7号
令和6年7月2日(火)

“わくわく”を増やそう ～6/25朝礼の話から～

何もなくてもわくわくはある・・・例えば、明日は楽しいことがある、好きな食べ物をこれから食べるなど

少し考え方を变え、わくわくは拡がる
それは、「ちょっとやってみるか」という考え方
嫌いなものでも苦手なことでも完全に拒絶せずに
「ちょっとやってみるか」

ポイントは、人から言われたからやる、やらなければならないことだからやる
ではなく、自分自身がちょっとだけでもやってみようと思うこと
大概是やっぱり嫌い、やっぱりできないで終わる

それでもへこたれずに「ちょっとやってみるか」を繰り返す
すると、あるとき「案外食べられるかも」とか「これできたかも」と思えることがある
そうして食べられるようになったものや、できるようになったものは、好きの部類に入ることが多い
嫌いが好きになる、できなかったができるようになる → “わくわく”のもとになる
「ちょっとやってみるか」を繰り返して“わくわく”を増やしましょう



シリーズ 南小の Strong Point ①

本校に赴任して3ヶ月が経とうとしています。ずっとそこにいる方は、当たり前と思っていることも、他から異動してくると、新鮮でとてもよいことだと思えることも多いです。そこで、わたしも南小の素晴らしさを当たり前と思ってしまう前に、皆さんにお伝えできればと考えました。南小の素晴らしさ=南小の強み(Strong point)はいくつもありますので、シリーズとしてお伝えしていきます。

👑 子どもたちが人懐っこい

とにかくよく話しかけてきてくれます。挨拶も遠くからしてくれる子も多いです。

👑 保護者や地域の方が、よく見ている

前号で、車両進入禁止のお願いをしましたが、その後、北門を直進する車の数がとても減りました。本当に保護者の方の協力体制には感謝いたします。

👑 緑の多い環境

芝が敷き詰められています。労務技士の五十嵐さんのおかげで、いつもきれいです。



体育館南



中庭



校舎南



体育館北



ブルーサルビア(栽培委員)